

Director:  
**MELCHOR FERNANDEZ DIAZ**

EDITORIAL PRENSA CANARIA S.A.

Las Palmas de Gran Canaria  
Miércoles, 19 de octubre de 1988 **60 PTAS.**

La Promotora de la Universidad grancanaria reacciona anunciando movilizaciones

## Fernández sugiere que su Gobierno no apoyará la Universidad de Las Palmas

El presidente del Gobierno canario, Fernando Fernández, dio a entender ayer que su Gobierno no apoyará la creación de la Universidad de Las Palmas planteada en las dos iniciativas presentadas en el Parlamento, tras la celebración de una «cumbre» de dirigentes de los partidos que sustentan al actual pacto de Gobierno, convocada en Santa Cruz de Tenerife por el propio Fernández (CDS).

Según sus manifestaciones, el presidente del Gobierno aceptó en dicha reunión unificar criterios sobre el próximo debate de las dos proposiciones de ley de reordenación universitaria. El principio de acuerdo pivota sobre la propuesta alternativa presentada por las AIC, grupo en el que ATI es la fuerza mayoritaria y dominante. El mismo presidente del Ejecutivo regional enumeró, en la rueda de prensa celebrada tras la reunión, los que a su juicio deberían ser principios de la cuestión planteada: el respeto a la LRU y a la legalidad vigente, el mantenimiento de una oferta regional, la coordinación entre las dos universidades canarias para evitar duplicidades innecesarias, el «respeto escrupuloso» a la autonomía universitaria y a los Consejos Sociales, y una política asistencial que facilite las condiciones del acceso a la universidad.

Los principios enunciados por el presidente Fernández son coincidentes con los sustentados por ATI y las AIC, para quienes la autonomía universitaria y el protagonismo de los Consejos Sociales son un «freno legal» para la reordenación universitaria que plantean las proposiciones de ley de reordenación universitaria.

La aceptación de los demás líderes del «pacto» de la alternativa planteada por las AIC, y especialmente por ATI, fue explicitada claramente por el alcalde de Santa Cruz, Manuel Hermoso Rojas, líder de ATI.



El líder de ATI, Manuel Hermoso, y el presidente Fernández, dialogan tras la reunión celebrada ayer en Tenerife por los dirigentes del pacto de Gobierno. (J.L. González)

Por su parte, la Comisión Promotora de la iniciativa legislativa popular para la reordenación universitaria reaccionó inmediatamente ante las noticias de un posible consenso universitario con ATI de los restantes miembros del Gobierno. En un duro comunicado, la Promotora considera esa posibilidad como «querer adular los objetivos que claramente se

definieron y que la ciudadanía apoyó».

Además, y ante la inminencia del debate parlamentario y las posibilidades de un frente común de todos los partidos del pacto de Gobierno alrededor de la alternativa de ATI, la Comisión Promotora para la creación de la Universidad de Las Palmas ha convocado un acto institucional, que

se celebrará el próximo día tres de noviembre; un «Día de apoyo a la Universidad de Las Palmas», inmediatamente anterior a la sesión parlamentaria, el 17 de noviembre, y la entrega de un Manifiesto con una «multitudinaria concentración» ante la vicepresidencia del Gobierno en San Bernardo.

(Páginas 5 y 6)

## ICU denuncia por cohecho a Menvielle y a Manuel Hermoso

Santa Cruz de Tenerife

Izquierda Canaria Unida (ICU) presentó ayer una denuncia por un presunto delito de cohecho contra el consejero de Política Territorial del Gobierno de Canarias, Augusto Menvielle, y el director general de Urbanismo, Francisco Montesdeoca, así como contra el alcalde de Santa Cruz de Tenerife, Manuel Hermoso, como supuesto beneficiario de la actuación de los anteriores. El portavoz comunista en la Cámara regional hizo estas mismas acusaciones en la última sesión del Parlamento, que debatía la creación de una comisión de investigación sobre el presunto tráfico de influencias de miembros del Gobierno y diputados autonómicos. Estas acusaciones de ICU se suman, además, a las que dieron lugar al debate parlamentario, referidas entre otros al vicepresidente Lorenzo Olarte y al consejero de Economía, Luis Hernández.

González Viéitez afirma en la denuncia que ha tomado esta iniciativa por sí el Consejero y el Director General «hubieran dictado a sabiendas resolución injusta» en beneficio de Manuel Hermoso, al autorizar la instalación de una industria solicitada por la empresa MAHER, S.A., de la que es accionista mayoritario Hermoso. (Página 5)

La Sala no descarta procesar a sus superiores

## La Audiencia Nacional procesa a los policías Amedo y Domínguez por organizar el GAL

Madrid

La Sección Tercera de la Audiencia Nacional dio a conocer ayer un auto por el que acuerda el procesamiento del subcomisario José Amedo Fouce y el inspector Michel Domínguez, a quienes, «tras una detenida y minuciosa lectura de todas y cada una de las diligencias obrantes en actuaciones», se les imputan unas conductas que aparecen tipificadas como un delito de integración en banda terroris-

ta, seis de asesinatos frustrados, dos falsificaciones de documentos de identidad y uno de uso público de nombre supuesto.

La Sala ratifica la situación de prisión incondicional e impone a ambos una fianza de 20 millones a pagar en 24 horas. La Sala acuerda en el auto reservar para otros sucesivos su decisión sobre el procesamiento de superiores de ambos policías. El letrado de la acusación particular, Fernando Salas, manifestó su satisfacción por el

auto; el defensor, Gonzalo Casado, anunció un recurso de apelación y otro de amparo ante el Tribunal.

El auto de la Sala fundamenta la «inculpación formal» de ambos policías en varios hechos que se relatan pormenorizadamente.

Los policías Amedo y Domínguez fueron denunciados como presuntos organizadores del grupo GAL, que cometió diversos atentados y asesinatos de presuntos etarras.

(Página 19)



Cristina Pérez, en un momento de la masiva conferencia de prensa de ayer. (Quesada)

## Cristina Pérez rechaza la acusación de haberse dopado

Las Palmas de Gran Canaria

La atleta olímpica grancanaria Cristina Pérez afirmó en rueda de prensa celebrada ayer en la U. D. Las Palmas, club al que pertenece, que no ingirió el producto que le hizo dar positivo en el control antidoping de la prueba celebrada en Barcelona el 13 de julio. Eufemiano Fuentes, doctor y novio de la atleta, dijo que «todo esto es una campaña contra mí, lo que ocurre es que se ha cogido a Cristina como la víctima», retando al vicepresidente de la Federación Española,

José María Odriozola, y al periodista José María García a un debate público. La atleta, por su parte, manifestó que había reconsiderado su postura de retirarse y que volverá a las competiciones para conseguir las excelentes marcas que ha logrado.

El presidente del club, Fernando Arencibia, mostró su satisfacción por el hecho de que Cristina declinara su postura de abandonar el atletismo, alentándola para que continúe con su escalada de éxitos.

(Páginas 24)

## El IPC vuelve a desbordar las previsiones del Gobierno

Madrid

El Índice de Precios al Consumo en el mes de septiembre ha sorprendido negativamente al Gobierno y a los interlocutores sociales al situarse en el 1%, por lo que el índice acumulado en los 9 primeros meses del año se sitúa ya en el 4,9% —a sólo una décima del nuevo objetivo del 5%, mientras que el interanual se sitúa ya en el 5,7%. Los sindicatos consideran que la inflación está descontrolada y que es imposible que el Gobierno cumpla con el nuevo objetivo de terminar el año con el 5%, y por tanto también resulta imposible conseguir que 1989 termine con el 3%, por lo cual exige la revisión de dicha previsión. Por su parte los empresarios critican que la política gubernamental no sea coherente con la lucha contra la inflación, como lo demuestran los próximos presupuestos que son expansivos en ingresos y en gastos.

El nuevo Índice de Precios al Consumo ha sorprendido al Gobierno, que esperaba que la inflación fuese menor que en septiembre del año pasado, es decir, por debajo del 0,9%.

(Página 19)

## SUMARIO

### URBANISMO

Araña del Toro cesó al primer teniente de alcalde de San Bartolomé

El cese del hasta ahora primer teniente de alcalde de San Bartolomé de Tirajana, Antonio Martín Rodríguez, pone fin a una colaboración de 17 años con el alcalde Francisco Araña del Toro.

PAGINA 16

### AUTONOMIA

Fernández afirma que no hay «guerra» con Madrid, sino discrepancias

El presidente del Gobierno autónomo, Fernando Fernández, ha negado la existencia de una «guerra» con Madrid, y ha afirmado que sólo hay discrepancias en temas concretos.

PAGINA 7

### TELEVISION

Críticas del PSOE a Pilar Miró por los gastos de vestuario

El secretario general de Organización del PSOE, Txiqui Benegas, ha terciado en la polémica sobre la compra de vestuario por Pilar Miró a cargo de los presupuestos del Ente, y ha afirmado que el PSOE no comparte esta práctica.

PAGINA 20